



DOUANE

FLASH INFO



[FINANCES.CFDT.FR](https://finances.cfdt.fr)

CYCLONE GARANCE SOLIDARITÉ AVEC LA RÉUNION

VENDREDI 28 FÉVRIER, LE CYCLONE GARANCE A FRAPPÉ TRÈS DUREMENT LE DÉPARTEMENT DE LA RÉUNION.

Vents violents de plus de 230 km/h, pluies diluviennes provoquant inondations, coupures d'eau et d'électricité. Le cyclone Garance, qui a touché La Réunion vendredi 28 février, a fait des ravages. Le lendemain, c'est un paysage dévasté que découvrent les Réunionnaises et Réunionnais, avec un très lourd bilan humain : quatre personnes ont perdu la vie lors du passage du cyclone.

Nos pensées vont à leurs familles, ainsi qu'à toutes celles et ceux qui ont été blessés ou qui ont perdu leur habitation, leur véhicule, ou, pour les nombreux agriculteurs de l'île, leurs récoltes.

L'ampleur de ce phénomène a dépassé celle du cyclone **Belal en 2024**, provoquant un véritable traumatisme au sein de la population. Les scènes de destruction sont terribles : coulées de boue emportant arbres et voitures, toitures arrachées, arbres déracinés projetés sur des câbles électriques ou des habitations... La reconstruction s'annonce difficile, malgré la mobilisation sans relâche de tous les effectifs : pompiers, gendarmes, services de secours, techniciens des réseaux d'eau et d'électricité, ainsi que de nombreux bénévoles.

Dans ce contexte, la CFDT Douane réaffirme sa solidarité avec la population réunionnaise.

De nombreux collègues ont été touchés et restent encore privés d'eau ou d'électricité. Nos pensées les accompagnent dans cette épreuve. Nous les encourageons à contacter la section CFDT locale, qui pourra autant que possible leur apporter de l'aide ou les orienter dans leurs démarches d'indemnisation.

**PLUS QUE JAMAIS,
NOUS RESTONS À
VOS CÔTÉS.**

